

Escrito por <http://elecodelosbarros.blogspot.com.es>
Martes, 30 de Agosto de 2016 16:23

VILAFRANCA DE LOS BARROS
III RUTA MTB
EN BENEFICIO DE LA ASOCIACION DEL PUEBLO SAHARAUI
11 Septiembre de 2016
VEN A PEDALEAR POR UNA BUENA CAUSA

Inscripciones en pág. web Federación Extremadura
No federados 15€
Federados 10€
Entrega dorsales en el Pabellón Extremadura
Retirada dorsales y con Pabellón Extremadura 8:30h-10:00h

RUTA CORTA 40 Km. nivel medio-medio
RUTA LARGA 70 Km. nivel medio-alto

ORGANIZADO POR:
ASOCIACION AMIGOS DEL PUEBLO SAHARAUI Y EXCMO. AYUNTAMIENTO DE VILAFRANCA DE LOS BARROS

IMPRESA **CASTRO 70**
C/. Almendro, 22 - Telf. y Fax: 924 65 11 49 - 06300 ZAFRA

La solidaridad y el deporte vuelven a unirse una vez más en Villafranca. La Asociación de Amigos del Pueblo Saharaui presentaba en la tarde de ayer dos rutas ciclistas cuyo objetivo es recaudar fondos para la asociación, para financiar el programa de Vacaciones en Paz y para enviar ayuda a los Campamentos de Tinduf.

Son como decimos dos rutas, que se desarrollarán dentro de la programación de nuestras fiestas de interés turístico regional. Una está dedicada a niños de hasta 14 años, es la II Ruta Entre Viñedos. Así nos lo relataba Sebastián López, miembro de la Asociación “es una ruta corta, sencilla, para que los niños disfruten”. Se desarrollará el 3 de septiembre a partir de las 9’30 de la mañana. La inscripción tiene un coste de 5 euros. La salida será de la Plaza de la Coronada.

Pero además, se realizará también la III Ruta MTB Solidaria Saharaui, para personas mayores de 16 años. Hay dos recorridos, uno de dificultad media y otro de dificultad media-alta. El más corto es de 40 km y el más largo de 70. El plazo de inscripción está abierto hasta el 9 de septiembre para los no federados, y hasta el mismo día de la prueba (día 11) para los federados, que deben acudir con la licencia en vigor. La inscripción para los no federados tiene un precio de 15’50 euros y para los federados el precio es de 10 euros. La entrega de dorsales será a las 8 de la mañana en el Pabellón Extremadura, y la salida de la prueba será las 9’00 horas. Las dos marchas saldrán a la misma hora.

Sebastián López incidía en que las pruebas no son competitivas, por lo que no se podrá sobrepasar a la cabeza de la carrera, y además habrá también un coche escoba por si alguien se descuelga.

Además, Roberto Heras donará un maillot que se sorteará con el número del dorsal una vez finalizada la competición, tras lo cual se celebrará una paella de convivencia.

Antonio García Rodríguez realizaba también un balance sobre el desarrollo del Programa de

Escrito por <http://elecodelosbarros.blogspot.com.es>

Martes, 30 de Agosto de 2016 16:23

Vacaciones en Paz en este verano. Hablaba de total normalidad una vez superados los problemas económicos a nivel regional que tuvieron hace dos años. En total han estado con nosotros 11 niños, algunos de ellos acaban de partir y otros lo harán el día 6 de septiembre.

El Concejal de Deportes participaba también en la rueda de prensa, ofreciendo todo el apoyo del Ayuntamiento al evento y a la asociación “en cuando nos lo comunicaron nos pusimos en contacto con la Policía Local, con Cruz Roja y con Protección Civil para también desde el Ayuntamiento colaborar en la seguridad del evento”. Alfonso Solís incidía en que desde el consistorio se intenta colaborar todos los veranos favoreciendo la participación de los niños en los cursos de natación, y animaba a todos los ciudadanos a participar.